
協働のまちづくり協議会（第１回）会議概要 

 
《日 時》  平成２８年４月２７日（水） １５時～１６時 

《場 所》  中央保健福祉センター 地下１階会議室 

《委 員》  犬塚 裕雅 会長、坂野 喜隆 副会長、文入 加代子 委員、杉浦 利彦 委員、

江藤 政継 委員、西村 方宏 委員、郡 正信 委員 

《傍聴者》  ０名 

 
１ 開会 

※欠席者報告・委員会定数確認、配布資料確認 

 
２ 協働のまちづくり協議会 会長挨拶 

 
 
３ 市民自治課長挨拶・新委員紹介 

第４期松戸市協働のまちづくり協議会委員のうち市職員の委員について、平成２８年

４月１日付けの人事異動に伴い、市民部審議監 石井久雄から市民部審議監 郡正信

に変更になった。また、１名委員の辞退についての報告があった。 

 
 
４ 議 題 
（１）平成２９年度協働事業提案制度募集要項について 

・事務局より、平成２９年度協働事業提案制度募集要項について、前年度からの変更点

を含め説明及び報告を行った。 

    
（2）平成２８年度年間スケジュールについて 

・年間スケジュールについて報告し、今年度は、協働事業・市民活動助成事業の審

査の他に、第３次協働推進計画についての審議が行われることを確認した。 

・委員の辞退に伴う市民公募委員の追加募集を行い、事務局で選考後、第 3 回協議

会から出席いただく予定であることを報告した。 

 
（3）平成２８年度実施 市民活動助成事業･協働事業 事業成果報告会について 

・タイムスケジュールについて、発表する団体数等を考慮し、各団体の発表後、その

都度質疑を行うことになった。 
・質問事項の取りまとめについて、今回は成果報告の場であり、審査の場ではないこ

とから、各団体に対し、事前に想定される質問を送付しないことを確認した。 



・当日の司会は、委員が団体の報告や質疑に専念できるよう、事務局で行うこととな

った。  
・実施事業に対する評価コメントの取りまとめに関し、委員のありのままの評価を伝

えるという点を考慮し、昨年同様、委員名を伏せてそのまま団体へ送付することと

した。 
・団体同士の交流が深まるよう、報告会閉会後、まつど市民活動サポートセンターを

中心とした交流時間を設けることとした。 
また、委員より以下のとおり意見があった。 

 
会長：交流時間について、審査会のときはお互い競い合う関係だが、報告会ではお互

いにやりきった関係である。また結果を聞いて、接点がありそうだ、など、今

後の良い関係を作るのに良い機会になると思う。 
 
５ その他 
  平成２７年度に実施した協働のまちづくりに関するアンケート調査について報告した。 
 
６ 閉会 
 
 


